

# Respuesta: Ayuda contra la adicción a los opioides

Sumo Sacerdote HC 666

[Mayo 11, 2021](#)

***IShatterFur dijo:***

*Hola. Realmente necesito ayuda para superar mi adicción al fentanilo y la heroína, estoy en mis veinte años, y han luchado con esto desde que tenía 15 años.*

*¿Hay alguna forma de que el clero o miembros de alto rango puedan ayudarme a superar esto?*

*Tengo una sobredosis cuando recaigo.*

*-Shatter*

No hay forma de que alguien pueda ignorar este post, así que esto será respondido en caso de que otros también estén pasando por esto.

En primer lugar, has demostrado valentía al admitirlo y afrontar tu situación. Sí, definitivamente esto tiene que cambiar, porque esta adicción es una de las más mortales y altamente amenazantes.

La buena noticia es que eres joven y si lo solucionas, dentro de un tiempo será como si nunca hubiera ocurrido. Más buenas noticias son que si esto se hace en una edad joven, tus posibilidades de éxito son

exponencialmente altas, especialmente con los medios que el JoS proporciona, como meditaciones, etc.

En otras palabras, si se opta por la muerte en este caso, no es porque no haya escapatoria, y hay que ser completamente consciente de que no sólo hay una escapatoria definitiva esperando, sino también salvarse permanentemente y dejar estas cosas atrás para siempre. Esta es una oportunidad que otras personas pueden no poseer, pero tú sí.

Lo malo es que esto, si se continúa, conduce con certeza a la muerte y a cosas peores.

Sin embargo, si esto se supera, puedes saber con confianza en ti mismo que tienes mucho poder interior para lograr muchas cosas en la vida.

De estudiar sobre el tema y todo lo demás, necesitas empezar a meditar y aplicar los consejos que se dieron a otros miembros y personas exitosas en vencer esta adicción, de tu hilo. Me centraré en darte algunos consejos funcionales sobre algunas cosas.

Personas han escapado exitosamente de estos vicios con la Ayuda de Satanás, siempre y cuando se adhirieran a la meditación, rehabilitación y se mantuvieran enfocados. Estoy seguro de que muchas personas en el foro [mira cuántas personas aquí se preocuparon por ti y te respondieron...] han recibido ayuda.

1. Ten en cuenta que esto es físico.

Cuando quieras intentar dejar estas cosas, como con cualquier otra adicción, el propio cuerpo, y las sinapsis del cerebro se han vuelto adictos a

la sustancia. En otras palabras, tienes que tener en cuenta que tu mente, y "tú", está por encima de esto, y que tu decisión de parar se encontrará con una fuerte resistencia del propio cuerpo, que empezará a desear [y a menudo como loco] la sustancia.

Algunas personas han ido por otro camino y han mordido el hierro, y han intentado pasar por su cuenta esta fase, comiendo, bebiendo, y venciendo esto encerrándose en uno mismo y así sucesivamente. Esto, sin embargo, parece funcionar raramente, y sólo en casos en los que la fuerza de voluntad se pone a prueba hasta el límite. Esto porque muchas veces falla, hace que la gente que esta en este bucle se considere un fracaso por recaer, pero simplemente la realidad es que uno no es un fracaso pero este metodo rara vez o nunca funciona debido a los aspectos biologicos y otros.

Hay especialistas médicos que pueden ayudar a las personas a disminuir este golpe. Buscar ayuda profesional o un círculo puede ser primordial aquí, ya que la fuerza de voluntad puede faltar para que uno pare por si mismo, dependiendo del rango de la adicción. El cuerpo puede en este caso eclipsar a la mente, y la única manera de parar esto, es dándole al cuerpo un sustituto, porque como se ha dicho, estas adicciones son bien conocidas por ser fuertemente biológicas.

Aquí nadie puede aconsejarle mejor que un médico.

Usted va a necesitar ayuda profesional aquí, rehabilitación, porque la recaída, aunque estrictamente del cuerpo biológico, puede ser más fácil de derrotar de esta manera.

2. Averigüe qué causó esto en primer lugar, y meditar.

Esto no es para que te enfoques en corregirlo ahora, pero generalmente, después de que prograses en lo anterior, para nunca recaer o tener problemas similares, y realmente transformarte, necesitarás mirar dentro de tu corazón qué te llevó a estas cosas en primer lugar. Aquí la meditación será tu mejor amiga. De hecho, la meditación también te ayudará a sanar, y deberás hacer Hatha Yoga, una dieta adecuada, y todo esto. La meditación también se sentirá muy gratificante y positiva a medida que avanzas.

Eventualmente, no dependerás de nada en absoluto para sentirte muy bien contigo mismo, con tu vida, con tu existencia, a gran nivel de auto aceptación, y todas las cosas bellas. ¡Esto es CLAVE y definitivamente alcanzable! Es gratis, y no requiere que hagas nada negativo a ti mismo, sólo cosas positivas.

3. Elimina los parásitos de tu vida y aléjate de un ambiente que enfatice eso.

Lo anterior se explica por sí mismo. Las personas en rehabilitación pueden ayudarte.

4. Piensa en los Dioses, Satanás y otros SS aquí.

En todos los ritmos a través de tu viaje de escalar por encima de este acantilado de muerte en el que te encuentras ahora, ten muy presente que sí, habrá momentos de paz y angustia. Pero en todos los casos, los Dioses serán observadores, a pesar de lo que tu cuerpo y mente puedan estar pasando. Si no dejas de lado tu objetivo, ellos no dejarán de intentar ayudarte, y cuanto más hagas por ayudarte a ti mismo, más fácil será que sientan su impacto al ayudarte.

5. Meditación pineal

Debido a que muchos de estos efectos tienen que ver con el sistema pineal, a medida que vayas mejorando en la meditación, enfocarte en el sistema pineal puede ayudarte, junto con tu rehabilitación y auto trabajo, a mostrarte lo placentero y hermoso que será existir en tu propio cuerpo sin la necesidad de absolutamente nada más que tu energía del chakra interior. Esto vendrá como recompensa para cuando estés fuera de esto, y hará que muchas de las cosas que hoy consideras temporalmente agradables palidezcan en comparación.

Otros también han tenido éxito entre los cientos de aquí, haciendo estas cosas, no hay razón por la que no deberías tener éxito. Depende de usted.

Te deseamos buena suerte y hazlo lo mejor que puedas.